

Spenden Sie Lichtblicke für Kinder in Afrika!

„Werdet Ritter der Blinden
in diesem Kreuzzug gegen
die Dunkelheit!“

Aufruf von Helen Keller an die
Lions (LCIC Ohio 1925)

Teilen Sie die Vision!



2017 wird Lions Clubs International (LCI) 100 Jahre alt. Zum Jubiläum hat LCI für alle Lions-Activitys bis 2017 vier thematische Schwerpunkte weltweit gewählt.

Das Ziel: **100 Millionen Menschen helfen!**

„Lichtblicke für Kinder“ ist der Löwenanteil der deutschen Lions für den Bereich „Vision“ (Augenlicht).

Bitte überweisen Sie Ihre Spende an:

Hilfswerk der Deutschen Lions e. V.

Frankfurter Volksbank eG

IBAN: DE83 5019 0000 0000 3005 00

BIC: FF VBD EFF

Stichwort: „**Lichtblicke Afrika**“

Weiterführende Informationen zum Projekt unter:

www.lions-hilfswerk.de/elfenbeinkueste

Gerne informieren wir Sie auch persönlich!

Hilfswerk der Deutschen Lions e. V.

Bleichstraße 3, 65183 Wiesbaden

Tel.: 0611/99154-92

Fax: 0611/99154-83

E-Mail: info@lions-hilfswerk.de



Zertifiziert nach DIN EN ISO 9001:2008

WHERE THERE'S A NEED
THERE'S A LION



Lichtblicke für Kinder in Afrika

Unser Lions-Projekt 2015



in der Elfenbeinküste



10/7/2015 Foto: H. H. / cowi

Vermeidbare Blindheit weltweit

39 Millionen Menschen weltweit sind blind, sechs Mal so viele leiden unter Sehbehinderungen. Der Großteil der Betroffenen lebt in den ärmsten Ländern unserer Erde. Vielen dieser Menschen könnte mit vergleichsweise einfachen Mitteln geholfen und der Kreislauf von Behinderung und Armut durchbrochen werden.

Projektland: Elfenbeinküste

In der Republik Elfenbeinküste gilt mehr als die Hälfte der Bevölkerung als arm. Die strategischen Pläne der Regierung für die Verbesserung des Gesundheitswesens sind in der Vergangenheit immer wieder durch politische Wirren und Krisen behindert worden. Die Verbesserung der augenmedizinischen Versorgung ist dringend. Bisher gibt es landesweit keine Vorsorge-,



Untersuchungs- und Behandlungsmöglichkeiten speziell für Kinder.

Lichtblicke schaffen!

Das große Lions-Lichtblicke-Projekt 2015 soll diese Lücke schließen. Durch verbesserte

Vorsorge und Früherkennung können Sehbehinderungen vermieden und rechtzeitig wirksam behandelt werden. Mit einer Operation kann sogar Blindheit behoben und mit entsprechenden Reha-Maßnahmen Augenlicht gerettet werden.

Damit unsere Hilfe die Kinder in der Elfenbeinküste erreicht, werden die Maßnahmen zur Verbesserung der Infrastruktur durch Bewusstseinskampagnen und ein Erfassungs- und Überweisungssystem abgerundet.



Schaffung von Infrastruktur

- Bau von zwei Kinderaugenstationen (Universitätsklinik Abidjan und am armenorientierten Krankenhaus Centre Medico Social El Rapha (CMSER) Abidjan)
- Aus- und Weiterbildung von Fachpersonal
- Vernetzung mit ländlichen Einrichtungen

Vorsorge und Diagnose

- Weiterbildung von je 20 Augen- und Kinderärzten
- Schulung von Hebammen, augenmedizinischen Fachpflegern, Gemeindegesundheitshelfern und Lehrkräften

Für die Abwicklung des Projekts sorgt unser langjähriger Kooperationspartner, die Christoffel-Blindenmission (CBM).

Im fünften Jahr auf Sendung

Jedes Jahr sammelt „Stiftung RTL – Wir helfen Kindern“ mit dem 24-stündigen TV-Format „RTL-Spendenmarathon“ Spenden für ausgewählte Kinderhilfsprojekte. Lions nehmen seit 2011 jedes Jahr erfolgreich mit einem „Lichtblicke“-Projekt teil. **Zum fünften Mal** stellt ein prominenter Pate unser Lions-Projekt mit einem Film einem Millionenpublikum vor.

Aus einem Euro werden drei!

Lions:	€ 500.000	} € 1,5 Mio.
Stiftung-RTL:	€ 500.000	
BMZ:	€ 500.000	



Alle bis Sendebeginn auf dem Konto des Hilfswerks eingehenden Spenden (bis 500.000 Euro) werden von „Stiftung RTL - Wir helfen Kindern“ verdoppelt. Durch Zuschüsse des Bundesministeriums für wirtschaftliche Zusammenarbeit und Entwicklung (BMZ) kann die Spendensumme sogar verdreifacht werden.

Von 2011 bis 2014 konnten Lions so schon mit insgesamt **6.000.000,- Euro** „Lichtblicke für Kinder“ schaffen!

